

12/8 「呉西プロジェクト」

「呉西プロジェクト」についての座談会を行いました。高岡市の未来について県西部各市の市長さん方と有意義な話し合いができたかと思っております。



12/18 「卸売市場激励訪問」

高岡地方卸売市場へ歳末訪問に伺いました。野菜や果物をはじめ、大きなズワイガニやマグロの出荷作業を見て、安心安全な食の供給を通じて農水産業の活性化を願わずにはいられませんでした。



12/25 「ドラえもん日時計」

6月にオープンした「ドラえもんの家」を運営していた高岡商工会議所が記念に「おとぎの森公園」内に「ドラえもん日時計」を設置、その除幕式に出席し、挨拶をしました。



1/9 出初式

9日出初式が城東町で行われました。石井知事も出席され、パレードが華々しく開催されました。当日心配されていた雪も降らず、大勢の人出がありました。



1/20 北陸新幹線停車駅都市観光サミット

北陸新幹線停車駅都市観光サミットが20日に高岡で開かれ、基調講演や沿線都市（高岡、富山、黒部、高崎、上越、金沢）の6市長によるシンポジウムがありました。高岡が飛越能地域の玄関口として、機能を強化し、観光資源を磨き上げ、都市の品格を高めたいとお話をさせていただきました。



4/2 利長くんと家持くん住民登録

「利長くん」と「家持くん」に高岡市の特別住民票を交付しました。私からは「高岡市で楽しく過ごしてください。」と声をかけ、市の広報誌「市民と市政」ゴミ出しについてのお知らせを渡しました。



5/1 御車山祭

快晴、土曜日ということもあってたくさんの人出がありました。また、県西部各市をはじめ、広域観光圏などゆかりのある各地域からも大勢の皆さんに参加して頂きました。1年の間に今年の9月とあわせ、2回の御車山巡行に立ち会うことができる100年間で1人の市長として大変感激しました。



高樹会役員名簿

役職	氏名	法人名・団体名等
顧問	南 義弘	高岡商工会議所会頭 トナミ運輸株代表取締役会長
	石澤 義文	全国商工会連合会会長・高岡市商工会会長
会長	川村 人志	三協・立山ホールディングス株 代表取締役会長
副会長	笠井 千秋	株タカギセイコー 代表取締役社長
	深澤 文敏	北陸コカ・コーラボトリング株 代表取締役専務
	飯島 晋	株新日軽北陸 代表取締役社長
	田中 清夫	伏木海陸運送株 代表取締役社長
	穴田 甚朗	高岡市農業協同組合 代表理事組合長
	永田 義邦	高岡問屋センター 理事長
	金森 清伸	株カナモリ 代表取締役会長
	岡本清右衛門	岡本清右衛門商店株 代表取締役
	山本 務	株サンテン・コーポレーション 代表取締役会長
幹事長	本多 剛治	株ダスキン高岡 代表取締役会長
副幹事長	増岡 一郎	株マスオカ 代表取締役社長
	在田 吉保	株アリタ 代表取締役
	田辺 千秋	タナベ自動車株 代表取締役社長
	釣谷 宏行	サンエツ金属株 代表取締役社長
	菅野 克志	高岡ガス株 代表取締役社長
会計	鷺山 浩一	株トマック 代表取締役社長
監事	中村 絢一	中村税務経営事務所 所長
	吉岡隆一郎	株文苑堂書店 代表取締役
	張田 昭夫	ハリタ金属株 代表取締役

高橋まさき後援会役員名簿

役職	氏名	法人名・団体名等
顧問	橋 慶一郎	衆議院議員
顧問	石澤 義文	全国商工会連合会会長・高岡市商工会会長
顧問	川村 人志	三協・立山ホールディングス株 代表取締役会長
会長	南 義弘	高岡商工会議所会頭 トナミ運輸株代表取締役会長
副会長	笠井 千秋	株タカギセイコー 代表取締役社長
副会長	深澤 文敏	北陸コカ・コーラボトリング株 代表取締役専務
副会長	藤木 正和	三協立山アルミ株 代表取締役社長
副会長	飯島 晋	株新日軽北陸 代表取締役社長
副会長	田中 清夫	伏木海陸運送株 代表取締役社長
副会長	穴田 甚朗	高岡市農業協同組合 代表理事組合長
副会長	永田 義邦	高岡問屋センター 理事長
副会長	金森 清伸	株カナモリ 代表取締役会長
副会長	岡本清右衛門	岡本清右衛門商店株 代表取締役
副会長	山本 務	株サンテン・コーポレーション 代表取締役会長
副会長	本多 剛治	株ダスキン高岡 代表取締役会長
副会長	西田 隆文	株北陸銀行高岡地区事業本部 常務執行役員
副会長	齊藤 栄吉	富山銀行 取締役頭取
副会長	在田 長生	高岡信用金庫 理事長
副会長	川田 正信	高岡市連合自治会長
副会長	辻 やす子	地域女性ネット高岡 会長
副会長	横越 政衛	高岡市消防団 団長
副会長	高嶋 一正	高岡市老人クラブ連合会 会長
副会長	荒井 公夫	裏千家淡交会高岡 支部長
副会長	酒井 敏行	高岡市商店街連盟 会長
副会長	藤田 整司	伝統工芸高岡銅器振興協同組合 理事長
副会長	国本 樹郎	伝統工芸高岡漆器協同組合 理事長
副会長	寺崎 敏治	協同組合高岡建設業協会 会長
副会長	田井 佳夫	高岡青果市場協同組合 理事長
副会長	藤川 正司	高岡水産物市場協同組合 理事長
副会長	開 章夫	(社)高岡青年会議所 理事長
副会長	石浦 秀幸	高岡商工会議所青年部 会長
副会長	国本耕太郎	高岡伝統産業青年会 会長
幹事長	舘 勇将	高岡市議会議員



高橋まさき プロフィール

生年月日 1954年5月23日 高岡市生まれ 55歳
趣味 読書、文具集め、友人たちとの語らい
経歴 1973年3月 高岡高校卒業
 1977年3月 東京大学法学部卒業

1977年4月 自治省入省
 この間、神奈川県、消防庁、自治省、
 臨時行政調査会、宮崎県、熊本県に勤務。
 行政改革や選挙制度改革、
 九州新幹線着工などに携わる。

1997年7月 消防庁救急救助課長をはじめ地方の財政健全化・
 情報化・防災体制などの充実などを担当
 2002年7月 新潟県副知事(中越地震の復旧・復興に携わる)
 2006年4月 総務省統計局統計調査部長
 2007年7月 同大臣官房審議官(税務担当として「ふるさと納
 税」制度の実現などに携わる)
 2008年8月 (財)地域創造常務理事(芸術文化を通じた創造性
 豊かな地域づくりを推進)
 2009年7月 高岡市長

高橋まさき ニュース



高橋まさき事務所
〒933-0912 高岡市丸の内1-40 高岡商工ビル7F
TEL0766-26-6035 FAX0766-26-6008

後援会newsメールアドレス
info@takahashi-masaki.com

ごあいさつ

高樹会並びに後援会の皆様には、日頃より市政へのご理解とご協力、そして、私への温かいご声援を賜っておりますことに心から感謝申し上げます。

昨年の市長就任以来、市民の皆様とのコミュニケーションが深まるにつれ、職責の重さを痛感する毎日であり、使命感と緊張感に改めて身の引き締まる思いです。

本年は、前田利長公の高岡入城から401年目、いわば高岡新世紀の始まりの年であり、また、合併によって新高岡市が誕生して5周年となります。新市が一体となって、新たな飛躍を遂げることができるよう全力を尽くしてまいります。

平成26年度開業の北陸新幹線をはじめ、整備が進む高速交通体系を活用して人・物・情報の交流を活発にし、地域経済の活性化と本市の拠点性の向上を図ることによって、富山県西部地域全体の発展を目指してまいります。

今後とも皆様方の負託にお応えするべく、最大限の努力をいたしてまいりますので引き続きのご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

高岡市長 高橋 正樹

ごあいさつ



皆様には、日頃より高樹会はじめ後援会の活動に対しまして、深いご理解と暖かいご支援を賜り心よりお礼申し上げます。

さて、「高橋まさき」ニュースの発刊にあたり、お祝いとご挨拶を申し上げます。高橋市長におかれましては、昨年7月の市長就任以来、「開町400年記念事業」の着実な推進や市民と直接対話する「わがまちトーク」の開催など、「元気なふるさと高岡」の創造を目指して積極的に活動しておられます。

「新たな高岡の創造」に向け、ますますのご活躍を期待するところです。

今後とも、高橋市長に暖かいご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げますとともに、皆様のご健勝とご繁栄をご祈念申し上げ、ご挨拶とさせていただきます。

高樹会会長 川村 人志

ごあいさつ



会員の皆様には、日頃から後援会活動に対し格別のご理解とご支援を賜り、厚くお礼申し上げます。高橋市長さんは、市長就任以来、生来の明るさと謙虚な人柄であつという間に市民の心をひきつけておられます。市政運営においては、ふるさと高岡のために自ら高岡のセールスマンとして広報宣伝役を務められるとともに、明るく元気なまちづくりを目指し、広域観光圏事業の推進に取り組み、安心・安全な地域づくりなど多くの重要課題への対応のため日夜奮闘を続けておられます。

後援会といたしましては、会員一丸となり高橋市長さんを応援してまいります。会員の皆様の一層のご支援、ご協力を心からお願い申し上げます。

後援会会長 南 義弘

活動報告

まさきの活動日誌より、ピックアップしてご紹介しています。
(詳細はホームページ) <http://takahashi-masaki.com/>

7/24 7月臨時議会初登壇

7月の臨時議会の様子をお伝えします。写真から伺えるように大変緊張しておりました。



10/23

北陸新幹線の安全祈願をしてまいりました

私としては、初めての北陸新幹線安全祈願に出席しました。市民の皆様のご理解とご協力のおかげで工事も進みだしました。



9/12、13 高岡開町400年祭

高岡開町400年祭の最大のイベントが12、13日に開催されました。各イベントに多くの市民の方々にご参加頂き400年を迎えた高岡をお祝いすることができました。この盛り上がり新しい高岡の創造に結びつけていきたいと思いました。



記念式典

前田利長公入城大行進



11/9 わがまちトーク

今日から平米校下を振り出しに、各校下をお訪ねして、皆さんのお話を伺いながら意見交換をする「わがまちトーク」を始めました。できるだけ早く、皆さんの地域へもお邪魔したいと思います。



9/20 大伴家持卿下向の旅・平城京朱雀門をスタート

大伴家持が越中への出立ちをした平城京跡地にある朱雀門の前で下向の旅スタートのテープカットをしました。



11/11 利賀ダム視察



政府の整備方針見直しの動向が気になる利賀ダム建設地を、砺波市の上田市長さん、小矢部市の桜井市長さんと一緒に視察してまいりました。